

PETITE SURPRISE DES PS POUR LES CM1...

Dans la lignée du travail réalisé avec une diététicienne lors de la semaine du goût, les enfants de PS ont découvert les fruits d'automne. Ils ont observé, senti, touché les différents fruits apportés. Ils ont appris à les reconnaître et à les nommer.

Il ne restait plus qu'à les goûter ! Ils ont réalisé un grand gâteau de brochettes de fruits d'automne et ils ont souhaité en offrir aux enfants de leur classe partenaire : les CM1 d'Aline et Guillaume.

Ce fut l'occasion pour quelques PS volontaires de grimper l'escalier qui mène dans les classes de primaire et de parler devant toute cette classe de grands...En retour, les CM1 ont envoyé une photo avec de jolis sourires !



